

Pour diffusion immédiate

Centre de formation de La Côte-de-Gaspé

UNE FORMATION EN SANTÉ DE COURTE DURÉE POUR DEVENIR PRÉPOSÉ(E) AUX BÉNÉFICIAIRES

Gaspé, le 15 février 2024 – Le Ministère a récemment annoncé le début du processus d'inscription à une formation payée afin de devenir préposé(e) aux bénéficiaires. C'est donc à compter du 25 mars prochain, que le Centre de formation de La Côte-de-Gaspé offrira une toute nouvelle formation de Soutien aux services d'assistance en établissement de santé et services sociaux. Cette attestation d'études professionnelles prépare à l'exercice des métiers de préposées et préposés aux bénéficiaires et d'auxiliaires aux services de santé et sociaux, dans les établissements de santé et de services sociaux tels que centre hospitalier, centre d'hébergement et de soins de longue durée, centre de réadaptation et centre local de services communautaires.

En collaboration avec le CISSS de la Gaspésie, ce programme de formation sera d'une durée de 705 heures, dont 300 effectuées avant l'été et la suite après la rentrée scolaire du mois d'août. Le Centre de formation déterminera les candidats ayant les préalables permettant de prendre part à la formation et transmettra par la suite au CISS toutes les candidatures admissibles. Notons qu'une bourse d'études de 12 000 \$ est accordée pour soutenir financièrement les élèves pendant leur formation, en contrepartie d'une période d'engagement de 6 mois à travailler dans le réseau de la santé et des services sociaux. En Gaspésie et aux Îles-de-la-Madeleine se sont 26 bourses qui seront accordées aux élèves.

« Le Centre de formation de La Côte-de-Gaspé possède déjà tous les équipements nécessaires pour offrir cette formation puisque les cours de Santé, assistance et soins infirmiers, ainsi que Assistance à la personne en établissement et à domicile sont également offerts dans les locaux du centre. Nous avons dû recruter deux nouveaux enseignants afin de compléter l'équipe déjà en place et pour pouvoir répondre adéquatement aux exigences de ce nouveau programme. » de souligner monsieur Luc Chrétien, directeur des Services éducatifs aux adultes et de la formation professionnelle.

Pendant la période estivale, les élèves auront également la possibilité d'être embauchés par le CISS de la Gaspésie à titre d'aide de service. *« Cette nouvelle attestation permettra aux participants d'acquérir de l'expérience durant l'été, assurant ainsi des services dans l'ensemble des milieux de soin de notre région, mais également pour les patients qui nécessitent des soins à domicile. »* de conclure monsieur Chrétien.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912
nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca